あかるいまち21

No.1429 2021 年 8 月 27 日組合員活動推進課 082-532-1264

	8月	2021 年度
組合員ふやし	94 人	531 人
出資金ふやし	916 万円	5,708 万円
純 増	97 万円	△324 万円

「馬…軍馬をとおしてあの戦争を考える」平和学習会

8月11日、講師に小西正則さんを迎え、平和学習会を開催しました。

馬は古代から人類に飼養され、交通・運搬・農耕などに重要な役割を果たし身近な存在で、兵士とともに馬も出征し、日清戦争には3万5千頭が徴発されたそう。しかし、日中戦争、アジア・太平洋戦争での兵の死者、戦場でどれだけの軍馬が犠牲になったのか正確な記録は残っていないそうです。





小西ヒサ子さんからは、比治山陸軍墓地の近

くに建立された「馬魂碑」は、初め似島にありましたが、戦後広島県 獣医師会が馬の功績を称え、犠牲を忍び比治山に再建されたこと、瀬 野川には軍用鉄道事故にて軍馬 98 頭が死亡(薬殺も含む)し建立さ れた碑があるなど、広島の五基の軍馬碑についてのお話もありまし た。

参加された方より「子供の頃、父親が戦服で騎乗している写真を見たことがあって、今日参加しました。"馬頭碑"も見た記憶があります。

父から話を聞いておければと感じています。」といった感想がありました。

けんこうチャレンジ・キッズを広めよう~保育園・幼稚園~

8月24日、けんこうプラザ近隣にある広島暁の星幼稚園・ニチイキッズ十日市保育園・ひかり保育園・みどりの森みらい保育園・若葉保育園へ連絡し、組合員活動推進課職員2名で「けんこうチャレンジ・キッズ」のお願いと、パンフレットを用いながら、当生協の活動について説明してきました。先生方もお忙しい中、こちらの説明を聞いて下さり、けんこうチャレンジも取り組んでいただけること。5園でキッズ用450部、大人用50部のパンフレットを広げることが出来ました。また、コープのびのびクラブや生協わくわくパーティー(子ども食堂)の紹介チラシをパンフレット1枚1枚に折り込みました。

けんこうチャレンジのパンフレットは9月まで普及可能です。お近くの保育園・幼稚園・小学校などで健康の輪を広げられないか、もう一度相談してみましょう。